

Le débat sur la Constitution ouvert aux Cubains résidant à l'étranger



La Havane, 3 sept. (RHC).- Des Cubains résidant dans quelque 120 pays du monde ont commencé à envoyer leurs propositions et opinions sur le projet de Constitution.

Pour la première dans l'histoire, les avis des Cubains résidant à l'étranger sont tenus en compte pour une consultation de cette envergure.

Ernesto Soberon, directeur des affaires consulaires et des Cubains résidant à l'étranger au ministère cubain des Affaires étrangères, s'est référée aux mécanismes mis en place pour ce faire, dans des déclarations à Radio Havane Cuba.

«On a mis en place un site Internet à travers lequel les Cubains résidant à l'étranger ont l'occasion d'envoyer leurs opinions sur le projet de Constitution. Sur ce site, on posté un tutoriel, un film vidéo interactif pour faciliter l'envoi des informations. Comme nous l'avions dit, à partir de samedi, le 1er septembre tous les Cubains résidant à l'étranger ont la possibilité d'entrer sur ce site autant de fois qu'ils le souhaitent et d'envoyer toutes leurs opinions sur le projet de Constitution. En fait, nous avons déjà reçu les premières opinions et suggestions. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170668-le-debat-sur-la-constitution-ouvert-aux-cubains-residant-a-letranger>



Radio Habana Cuba